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Report 24 TV, z. Hd. Herrn Florian Machl 

                                                       offener Brief           Innsbruck, 2024-07-21 

Sehr geehrter Herr Florian Machl,  

die Wahrheit ändert alles. Als Chefredakteur hat man auch die Verantwortung über inhaltliche 
und gestalterische Richtungsentscheidungen und man kümmert sich um die Koordination und 
Entwicklung der Redaktion.  Der Chefredakteur leitet und entwickelt die Redaktionsarbeit und 
setzt die publizistische Leitlinie im Sinne des Verlegers oder Herausgebers um. Er kümmert 
sich um Budget und Personalentscheidungen sowie organisatorische Abläufe in der Redaktion. 
Report 24 News brüstet sich auf seiner Webseite mit: Bei unseren Autoren handelt es sich 
ausnahmslos um Extremisten: Sie sind extrem begabt, vielseitig, fleißig, genau, produktiv, 
freiheitsliebend und der Wahrheit verpflichtet. Und Sie stellen sich wie folgt dar: Florian 
Machl. Übernahm mit 1. März die Funktion als Chefredakteur und Herausgeber. Er hat sich 
bedingungslos der Suche nach der Wahrheit verschrieben. Die Leser schätzen sein Talent, 
komplexe Sachverhalte nachvollziehbar zusammenzufassen und zu schildern. Er ist es 
gewohnt, von Linksradikalen für seinen Kampf um die Meinungsfreiheit attackiert zu werden. 
Die Wahrheit hat seiner Ansicht nach kein „politisches Mascherl“, es muss stets erlaubt sein, 
sie zu berichten oder zivilisiert darüber zu diskutieren. Er verachtet gekauften 
Systemjournalismus. Und man kann dort auf der Webseite lesen: Wir berichten vollständig 
unabhängig von politischen Parteien und staatlichen Institutionen. Gut. Kling gut. Aber wie 
sieht die Realität aus? Hat Report 24 News die WAHRHEIT über die verfassungswidrige 
Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt berichtet? Report 24 News gibt es 
seit 2021? Dann hat Report 24 News es in drei Jahren nicht geschafft über das offenkundig 
vorherrschende Staatsverbrechen zu berichten. Können Sie die Wahrheit nicht erkennen? Sind 
Sie wahrheitsblind? Geistig blind? Leiden Sie unter einer Erkenntnisschwäche? Klar ist, dass 
Report 24 News (redaktion@report24.news) schon längere Zeit auf der E-Mail-Aussende 
Liste meines Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieges steht. Somit wissen Sie schon längere 
Zeit über die Tätigkeiten des Heeresnachrichtenamtes auf der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte Bescheid. Was hat Sie als Chefredakteur dazu veranlasst unsere 
aktive Kriegsbeteiligung der Öffentlichkeit vorzuenthalten? Wenn man auf der einen Seite die 
Wahrheit bewusst der Öffentlichkeit vorenthaltet und auf der anderen Seite schreibt, dass sich 
alle für die Wahrheit einsetzen, wie glaubhaft ist man dann noch? Man täuscht dadurch und 
belügt die Öffentlichkeit. Wie soll man einen Medium noch vertrauen, wenn das Medium 
zensiert und sich einen Dreck um die Wahrheit kümmert? Gut. Hat eigentlich Report 24 News 
auch Berichte über die KI veröffentlicht die die Interessen der Besitzer und die Partnerschaft 
mit dem Pentagon widerspiegeln? Ich habe mich vier-fünf Stunden mit der KI beschäftigt und 
habe feststellen können, dass die KI vielfach LÜGT, ZENSIERT und transatlantisch 
POLITISCH-KORREKT ist. Somit agiert die KI wie die Mainstreammedien die als 
Blödmacher ihre Verblödungswaffen Zensur, Lügerei und Verbreitung von 
Falschinformationen im Dauereinsatz haben und immer mehr Menschen immer mehr 
verblöden. Die KI wird ebenfalls dazu beitragen, dass die Menschen immer blöder werden. 
Ich habe mir mal ein paar Artikel/Beiträge von Ihnen angesehen. Wir haben gemeinsame 
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Bekannte. Mag. Gerald Hauser und Doz. Dr. Hannes Strasser. Ich habe vor zwei Jahren mit 
Hr. Strasser ein Interview geführt. Siehe hier: 
https://www.youtube.com/watch?v=H6nvahZEevU zum Thema: Univ. Doz. Dr. Hannes 
Strasser beantwortet 22 kritische Fragen zum Thema Corona, Medien, pol. Fehler. Gefallen 
hat mir, dass Sie ein Interview mit Frau Dr. Hubmer-Mogg und Prof. Haditsch gemacht haben 
und sich kritisch gegenüber der WHO und gegenüber der Coronapolitik sind. Ich würde Ihnen 
den Ratschlag erteilen einen Beitrag mit Frau Prof. Dr. Ulrike 
Lohmann (Atmosphärenforscherin, Nobelpreis) von der ETH in Zürich zu machen. Die hat 
vor ca. 7 Jahren die Abgase der Flugzeugturbinen in Zürich untersucht und festgestellt, dass 
sich 16 Metalle in den Abgasen befinden. Darunter auch Blei. Prof. Lohmann hat mitgeteilt, 
dass es dringend erforderlich wäre das Kerosin der Flugzeuge staatlich zu kontrollieren (was 
bisher nicht gemacht wird!!!), denn diese 16 Metalle fallen aus der Luft auf den Boden und 
Wasser sowie befinden sich in unserer Atemluft und reichern sich über die Nahrungskette im 
Menschen an. Siehe hier: https://www.youtube.com/watch?v=ehW86w8FIkc Somit sind die 
Abgase der Flugzeuge „Chemtrails“ da Sie zahlreiche chemische Stoffe enthalten. Ich bin ein 
Vielleser. Im Jahr 2020 und 2021 habe ich 8 Fachbücher über Corona gelesen sowie Tausende 
kritische Artikel zum Thema im Deutschsprachigen Raum. Damals habe ich Kurz mit offenen 
Briefen bombardiert und von März 2020 bis Dez. 2020 jeden Tag kritische Berichte zum 
Thema Corona übersendet. Sehr textlastige offene Briefe. (copy & paste von Artikeln) Im Dez. 
2020 ist dann der Verfassungsschutz bei mir aufgetaucht und hat das Heeresnachrichtenamt 
dabei unterstützt mich zu verleumden und mich finanziell zu schädigen sowie zu betrügen und 
mir meine erste Vorstrafe zu bereiten. Ab Dez. 2020 habe ich dann einen Papierkrieg mit dem 
Verfassungsschutz, dann mit dem Heeresnachrichtenamt und dann mit dem LG Korneuburg 
geführt. Alle drei haben jeweils über einen dicken Ordner mit offenen Briefen per 
Einschreiben von mir erhalten. Ich habe Ihnen alles gesagt, was ist und was ich von Ihnen 
halte ohne mir ein Blatt Papier vor den Mund zu nehmen. So wie ich es immer mache. Ich bin 
direkt, offen, sachlich, faktenbasiert, verständlich und (provokativ) am Schreibweg. Um was 
es mit dem Heeresnachrichtenamt gegangen ist? Siehe hier: 
https://www.bitchute.com/video/Xy7lVfaLP76d OK. Sie wissen, dass die überwiegende 
Mehrheit der Österreicher sich für Gerechtigkeit und für unsere Neutralität aussprechen. Ich 
habe Mal einen Vortrag in Lienz über unsere Neutralität gehalten. Siehe hier: 
https://www.bitchute.com/video/T3I40rtVU1o0 Die gekauften, korrupten, gierigen, bösen, 
verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter vorenthalten der 
Bevölkerung zahlreiche Neutralitätsverletzungen. Eine befreundete Organisation die 
Solidarwerkstätte in Linz hat dazu einen Artikel verfasst, den ich Ihnen empfehle: 
https://www.solidarwerkstatt.at/frieden-neutralitaet/chronologie-fortgesetzter-
neutralitaetsverletzungen (Auf dieser Auflistung fehlen die Abhörstation Königswarte, unsere 
Waffenlieferungen, die CIA-Stationen in Österreich und alles neutralitätswidrige seit 2022. Gut. 
Nachdem ich heute aufgewacht bin, habe ich mir gedacht, ich schreibe Ihnen noch schnell einen 
weiteren offenen Brief, um Sie mehr zu informieren und dass Sie besser darüber Bescheid wissen. 
Somit sind wir am Ende dieses offenen Briefes angekommen und ich verabschiede mich mit 
freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner  


